

Brigachtal

Biogas steht plötzlich in Flammen

Schwarzwälder-Bote, 07.01.2014 10:33 Uhr



In Brigachtal brannte am Samstagmorgen die Abgasanlage einer Biogasanlage. Foto: Eichkorn
Foto: Schwarzwälder-Bote

Brigachtal. Die in Brand geratene Abgasanlage einer Biogasanlage hat nach Mitteilung der Polizei, die vor Ort war, am frühen Samstagmorgen einen Einsatz der Feuerwehr in Brigachtal gefordert. Kurz nach 4 Uhr meldete der Betreiber einen Brand an seiner Anlage im Bereich der Straße In der Gaß. Noch vor dem Eintreffen der sofort anrückenden Brigachtaler Wehr und eines DRK-Rettungsfahrzeuges konnte der Betreiber den Brand an der Abgasleitung der Biogasanlage größtenteils selbst löschen, so dass die Wehrmänner das verbleibende Kleinf Feuer schnell unter Kontrolle brachten. Personen wurden hierbei nicht verletzt. Die Schadenshöhe an der Abgasvorrichtung der Anlage muss erst noch ermittelt werden. Vermutlich war ein technischer Defekt Auslöser des Brandes. Nach Mitteilung der Feuerwehr hatte sich Isoliermaterial in der Raumdecke entzündet und brannte unter starker Rauchentwicklung. Für die direkt gegenüberliegenden Stallungen bestand nach Mitteilung der Feuerwehr keine Gefahr. Die Tiere verhielten sich ruhig.